



Sesenta y un millones 628 mil metros cúbicos (m³) de agua suministró a sus clientes durante 2021, la Empresa de Acueducto y Alcantarillado de Granma (EAALG) Gran Agua, que representan el 87,7 por ciento (%) de la cantidad planificada.

En consecuencia, la proyección de entregarles como per cápita diaria 70 litros (l) del líquido, por persona, se materializó al 75,38 %, equivalente a 52.766 l.

Las causas fundamentales de los incumplimientos fueron las roturas de equipos de bombeo, salideros en conductoras y problemas eléctricos.

Lo anterior trascendió en la asamblea de balance de la gestión empresarial de esa entidad en el año precedente, realizada en el

municipio de Río Cauto, que contó con la presencia de Lázaro Hidalgo Arias y Marcia Almeida Yánez, vicepresidente y directora de inversiones y mantenimiento, respectivamente, de la Organización Superior de Dirección Empresarial (OSDE) Agua y Saneamiento.

En la ocasión se conoció, también, que la EAALG sobrepasó en diciembre último su proyección de metro contadores de agua de personas naturales a facturar, al hacerlo en 37 mil 878 núcleos familiares, 451 más de los previstos, en tanto en el caso de los tres mil 718 hidrómetros a registrar en entidades estatales, cinco no lo fueron.

Al cierre de diciembre último, Gran Agua registró un saldo de cuentas por cobrar ascendente a 15 millones 586 mil 852 pesos, de estos algo más de tres y medio millones del sector estatal y 12 millones dos mil 531 del residencial, tema bastante debatido en el encuentro al poner de manifiesto insuficiente gestión de cobro.

Lázaro Hidalgo Arias resaltó la sistemática labor de la EAALG en la atención a los planteamientos de la población, formulados en las oficinas en las diferentes estructuras de la entidad, y en asambleas de rendición de cuenta de los delegados de circunscripciones del Poder Popular (gobierno) ante sus electores.

Lo hecho en tal sentido se traduce, en la mayor parte de los casos, en la solución de problemas en cuanto al suministro de agua mediante sistemas de acueducto o carros pipas, salideros en las redes de abasto y limpieza de fosas sanitarias.

Hildago Arias dijo que en el año actual la OSDE Agua y Saneamiento dispondrá de algunas cantidades de recursos tales como tuberías y mangueras de las empleadas para la limpieza de fosas y desobstrucción de alcantarillas, de los cuales una parte serán asignados a la provincia de Granma.

La misión de la EAALG es asegurar el acceso universal de la comunidad a los servicios de acueducto y alcantarillado, fundamentados en el encargo estatal acorde con los estándares de calidad requeridos, contribuyendo a la protección y conservación del medio ambiente, la salud y seguridad de los trabajadores.

Por: La Demajagua